

Kinder zeigen große Show

- Radsportverein bringt Walt Disney auf die Bühne
- Begeistertes Publikum in der Wiesengrundhalle

VON GÖNTHER VASEL

Volkertshausen – Seit dem 1. Mai haben sie geübt – und nun in einer großartigen Show dargeboten. 18 Kinder des Radsportvereins Volkertshausen zeigten was die Trainer in wochenlanger Kleinarbeit mit ihnen erarbeitet hatten.

Die Idee und die künstlerische Gestaltung kamen von Melanie Geiges. Mit den Kindern umgesetzt hatte es Christoph Schab mit Schwester Regine und Mona Möhrle. Walt Disney und seine Märchen, eigentlich für Erwachsene geschrieben, waren das Motto des Abends. Und die Wiesengrundhalle war zum Bersten gefüllt. Über Tinkerbell, die Fee, die den Menschen den Frühling bringt, Aladdins Wunderlampe, die Eiskönigin ging es bis zum König der Löwen. Auch Rapunzel, die Meerjungfrau Arielle und die Schöne und das Biest waren die Themen des Abends.

Kunstradfahren und Bühnenschau, eine Kombination, die auf begeisterte

Mitwirkende

➤ **Kunstradfahrer:** Lea Franke, Lea Leyting, Hannah Tutuianu, Melina Geppert, Nina Kleinstück, Rahaf Alsaour, Elisa Stocker, Avina Beck, Sara Knobelspies, Tom Steidle, Marc Geiges, Pia Scelza, Leoni Szymiczek, Lisa Knobelspies, Charlotte Binder, Alica Nübling, Sinah Reichenbach, Patricia Schiele.

➤ **Gesangsensemble** der Gemeindegemeinschaft mit Jule Bauer, Cora Biemel, Verena Haltmeyer, Mareike Hirsch, Alena Jäger, Anica Korherr, Jule Singer und Elena Wäldin unter der Leitung von Kornelia Scherer-Chrobog; Solistinnen Anna-Lena Stocker und Mareike Hirsch.

Informationen und Bilder:
www.rsv.volkertshausen.de

Zuschauer traf. Die Wiesengrundhalle war stimmungsvoll hergerichtet. Für das Bühnenbild zeigten sich die Trainer verantwortlich, und von den Eltern bemalt, wurde es auf die sich stets wechselnden Themen angepasst. Begleitet vom Gesangsensemble der Gemeinde-

musikschule Steißlingen entführten die jungen Kunstradfahrer das Publikum in eine wunderschöne fantastische Welt. Den Akteuren war es anzusehen, dass die Darbietungen ihnen einen riesen Spaß gemacht haben. Und das bestätigte auch die Jugendleiterin Melanie Geiges. Die Arbeit war eine Freude, betont sie und gerade das letzte Trainingslager mit Übernachtung habe das Team so richtig zusammengeschweißt. „Die haben Kostüme angezogen, die sie sonst nie tragen würden“, plaudert Melanie Geiges aus. Bei aller Show kam das Radfahren nicht zu kurz. Mit Kraft und Eleganz zeigten die jungen Künstler, dass sie ihr Sportgerät beherrschen. Viel Applaus gab es für die Darbietungen und viel Applaus gab es für die vielen vielen Helfer, die auch für das leibliche Wohl sorgten.

Es war einmal mehr eine gelungene Leistung des Radsportvereins. Den Vereinsschwerpunkt bildet heute die Arbeit mit Kindern auf dem Kunstrad. Hier hat sich ein gutes Niveau eingestellt, erzählt der Vorsitzende Thomas Haßler. Bis auf das Kriterium am 1. Mai ist es im Rennsport eher ruhig geworden. Eine eigene Meisterschaft will der Verein mit der Fertigstellung der neuen Wiesengrundhalle ausschreiben.